

Communiqué de presse

Vendredi 20 avril 2018

Nouveau duo proposé à la tête de l'ABG

Marcel Rohner en tant que nouveau président et Bernhard Hodler, vice-président

À l'unanimité, le Comité de l'ABG¹ a proposé Marcel Rohner, vice-président du Conseil d'administration de l'Union Bancaire Privée, UBP SA, au poste de président de l'association et Bernhard Hodler, CEO de la Banque Julius Baer & Cie SA, à celui de vice-président. Leur candidature sera proposée à l'assemblée générale de l'ABG, qui se tiendra la veille du «Private Banking Day» du 25 mai 2018 à Lugano. MM. Rohner et Hodler succéderaient ainsi à Boris Collardi, président sortant et ancien CEO de la Banque Julius Baer, ainsi qu'à Guy de Picciotto, vice-président sortant et CEO de l'UBP. Ensemble, ils auraient pour mission de défendre les intérêts de la branche de la gestion de fortune, axée sur l'exportation, au sein des organes dirigeants de l'Association suisse des banquiers et de relayer les positions du secteur auprès des autorités et du monde politique. Le Bureau de l'ABG continuera à être dirigé par Pascal Gentinetta, Head Public Policy de la Banque Julius Baer.

Marcel Rohner possède une solide expérience dans la gestion de fortune internationale, tant au plan stratégique que du point de vue opérationnel. Il déclare : « Je serais très heureux de coopérer étroitement avec les banques membres de l'ABG. Face aux nombreux défis à relever dans l'univers de la gestion de fortune, il serait extrêmement intéressant pour moi de représenter leurs intérêts communs pour contribuer au renforcement de la place financière. »

Bernhard Hodler travaille dans la finance depuis plus de 35 ans, dont plus de 20 passés chez Julius Baer, où il a occupé diverses fonctions opérationnelles de direction. Il connaît dès lors parfaitement les défis actuels de la branche de la gestion de fortune. Il déclare pour sa part : « En Suisse comme à l'étranger, le contexte réglementaire a un impact sans cesse croissant sur nos activités. Je serais donc ravi de pouvoir m'engager à créer des conditions cadres optimales pour le secteur du private banking. »

Le Comité de l'ABG remercie de tout cœur Boris Collardi, président sortant, pour son engagement de tous les instants et couronné de succès au profit de la branche de la gestion de fortune au cours des six dernières années. Sous sa conduite et grâce aux impulsions qu'il a données, l'ABG a pu renforcer son profil et son professionnalisme. Boris Collardi jette un regard rétrospectif sur son mandat : « J'ai eu à cœur de positionner le secteur du private banking en tant que branche exportatrice clé de la Suisse. Dans le cadre de l'ABG, nous y avons contribué activement et notre association est désormais une voix qui compte dans le secteur financier. »

Pour toute question:

Pascal Gentinetta, directeur exécutif de l'ABG

pascal.gentinetta@juliusbaer.com, +41 79 202 48 65

¹ L'ABG est l'Association de Banques Suisses de Gestion. Elle regroupe 27 banques qui ont leur siège en Suisse et opèrent principalement dans la gestion de fortune pour le compte de clients privés et institutionnels. Ses membres gèrent plus de 1'000 milliards de CHF et emploient quelque 17'000 collaboratrices et collaborateurs en Suisse et à l'étranger.